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Niederschriftsauszug

Sitzung des Stadtrates vom 24.05.2018

Top 4 Forstwirtschaftsplan 2018

StVO Rink verweist auf die Beratung im Ausschuss und den dort erörterten 
Fragenkatalog der CDU-Fraktion, welcher noch schriftlich vom Fachdient beantwortet 
werde.

StVO Jungfleisch schlägt vor, dass der städt. Forst ebenso wie der Forst in 
Saarbrücken 10 % seiner Fläche als Urwald ausweisen sollte. Dies auch im Hinblick auf 
eine touristischen Vermarktung.

Frau Lamy weist darauf hin, dass in Völklingen 11 % der Holzbodenfläche des 
Stadtwaldes außer regelmäßigem Betrieb seien. Das bedeute, dass dort lediglich 
Verkehrssicherungsmaßnahmen durchgeführt würden. Die Ausweisung einer 
Urwaldfläche sei eine Entscheidung, welche vom Eigentümer getroffen werden müsste, 
also vom Stadtrat. 

StVO Jungfleisch bittet um Auskunft, ob in Völklingen ein Biotopenkataster             
geführt werde.

Frau Lamy teilt mit, dass 2014 eine Waldbiotopkartierung erstellt wurde.

Beschluss
…
Der Forstwirtschaftsplan 2018 wird genehmigt.

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

34 0 0
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